ENCUESTA NECESIDADES DE LOS ANCIANOS COSTA RICA 1984

INTRODUCCION

El presente estudio nació como una inquietud de los países latinoamericanos de conocer la situación real de los ancianos para así definir políticas acordes con las necesidades.

Las primeras conversaciones a este respecto se plantearon al inicio de la década de los ochenta en la Asamblea Mundial del Envejecimiento, se planteó un verdadero reto para profundizar y extender el conocimiento de este grupo social; pero, no es sino hasta 1983 en que los países latinoamericanos, se comprometen a realizar una encuesta, con auspicio de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS). Es necesario anotar que el Plan de Acción de la OPS, cuyo objetivo es aplicar las estrategias Regionales para alcanzar la "Salud para todos en el año 2000" incluye a los ancianos entre los grupos especiales.

Le correspondió al Ministerio de Salud, la coordinación y la ejecución de la misma, y tal responsabilidad recayó en la Dra. Emilia Ma. León de Coto, Directora del Departamento de Enfermedades Crónicas.

En vista de la envergadura de la encuesta fue necesario contar a nivel nacional, con el apoyo del Ministerio de Planificación y la Caja Costarricense de Seguro Social.